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"- Considerando que a Secretaria Regional da Habitação e Equipamentos 

conjuntamente com a Câmara Municipal da Lagoa procederam à entrega de 

casas construídas ao abrigo do protocolo celebrado entre o Governo 

Regional dos Açores da responsabilidade do PSD, algumas Autarquias da 

Região o IGAPHE e o INH, para realojamento de agregados familiares 

carenciados; 

- Considerando que as casas agora concluídas, adjudicadas pela Câmara 

Municipal em 1996, ao abrigo do protocolo anteriormente referido, fazem 

parte do primeiro lote dos 621 fogos a construir na Região; 

- Considerando que é urgente concluir com celeridade o referido processo, 

pela solidariedade que envolve; 

Ao abrigo das disposições regimentais em vigor, os Deputados do Grupo 

Parlamentar abaixo assinados requerem a seguinte informação: 

- Qual a situação contratual em termos de execução dos fogos concursados 

na mesma época nos Concelhos da Ribeira Grande e Ponta Delgada? 

- Qual o número de fogos lançados a concurso durante o ano de 1997, ao 

abrigo do mesmo protocolo? 

- Quais os Concelhos abrangidos por esses concursos? 

 

Ponta Delgada, 18 de Novembro de 1997. 

 

O Deputados Regionais, Victor Cruz, Jaime Medeiros e Humberto Melo". 


